

Zusammenfassung

- ➔ Um einen maximalen Ertrag zu gewährleisten, ist die richtige Neigung und Ausrichtung des Solargenerators von enormer Bedeutung
- ➔ Die Neigung und Ausrichtung richtet sich auch nach dem jeweiligen Anwendungsfall
- ➔ Durch die richtige Materialauswahl sichert man die Langlebigkeit der Unterkonstruktion
- ➔ Grundsätzlich können Solargeneratoren auf oder in Satteldächer montiert werden
- ➔ Dafür gibt es universelle Lösungen als auch Systeme von Modul anbietern
- ➔ Bei Flachdächern sind grundsätzlich andere Auslegungskriterien heranzuziehen
- ➔ Eine architektonisch äußerst ansprechende Variante stellt die Fassadenintegration dar
- ➔ Eine Ertragssteigerung kann man mit nachgeführten Systemen erreichen